
ATRAVESSANDO FRONTEIRAS COM A PALAVRA 
 

A Palavra de Deus precisa ser veiculada pelos homens, por isso Jesus fez-se 
100% homem, e passou a homens a revelação do seu Evangelho(Mateus, 
Marcos, Lucas e João), ordenando-os que fossem por todo o mundo e o 

pregassem. 
Embora O Senhor Jesus não tenha empreendido nenhuma longa viagem, sua 

Palavra atravessou as fronteiras e nos redimiu. Hoje, contudo, tanto pela ação 
do Espírito Santo, quanto pelo que o Mestre disse: Aquele que crê em mim fará 
as obras que eu faço, e fará maiores do que estas PORQUE VOU PARA MEU 

PAI, utilizando-se dos recursos que os homens inventaram, Deus tem feito 
com que mensagens Suas atravessem fronteiras, sem muitas vezes ter a 

necessidade de que aqueles que as recebem precisem locomover-se. São os 
cd’s, fitas, e arquivos via Internet, que têem adentrado lares e Igrejas, e o 
Espírito Santo, tem testificado do valor e do poder das mensagens aos 

corações dos ouvintes, trazendo-os de volta ao valor da Bíblia como Palavra de 
Deus. 

Em meu Ministério, o sistema de correios e Internet tornaram-se poderosos 
aliados na transformação de vidas, e fonte para desmascarar falsos mestres. 

Tudo o que nós consideramos mídia, ou veículo de divulgação, pode hoje, 
perfeitamente, ser um instrumento poderosíssimo debaixo da ação do Espírito 
Santo. Claro, permita-me lastimar pelos que pensam que são pastores, e que 

na verdade não passam de verdadeiros retrógrados; pois insistem em dizer 
que TV e computador é do diabo...Pobres coitados, condutores cegos. Eu 

nunca encontrei com Satanás em um curso de mídia ou eletrônica. 
Por outro lado também, queremos ressaltar que Deus também pode nos fazer 
literalmente atravessar as fronteiras, desde que julgue necessário. Mas Deus 

só faz um homem atravessar fronteiras, se neste homem verdadeiramente 
estiver a sua Palavra; pois caso contrário não passa de passeio e diversão, 

exatamente como estamos vendo em alguns programas de TV, onde o carinha 
que pensa que é pastor, só porque herdou um púlpito, ou do pai ou do avô, 
ficam gastando absurdamente uma fortuna ofertada em nome de Deus para o 

seu bel prazer, escalando montanha, andando de barco, fazendo passeio 
ecológico...Eta raça de víboras. Depois terminam o programa com algumas 

propagandas que vão encher-lhes o bolso. Podem até não gostar do que 
escrevo, mas quero vê-los dizer que não é verdade, todo mundo vê isto. 
Fico impressionado ao ver como o IDE de Jesus ficou completamente sufocado; 

isto dá-se devido ao fato de que quando Jesus disse IDE, Ele também disse: 
De GRAÇA recebeste, de GRAÇA daí. 

Pelo fato de as pessoas, principalmente lideranças, somente estarem pensando 
em receber, são mercenários natos, a Igreja não pode se expandir. 
Fico impressionado ao ver suntuosos templos, tanto batistas quanto 

assembleianos, com um fabuloso recurso financeiro, que não fazem 
absolutamente nada pelo Reino de Deus, lugares onde o recurso somente 

entra e nada sai, a não ser é claro, para interesses pessoais. 
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